

Bienvenue à Urbanpolis !
**Un cas conçu par deux professeurs de HEC Liège accepté par la prestigieuse
Centrale des Cas et Médias Pédagogiques à Paris**

Liège, le 4 mai 2021 – Imaginez ... Vous vivez à Urbanpolis, une ville européenne d'environ 500 000 habitants, au sein d'un pays divisé en plusieurs régions et qui connaît un climat politique instable. La ville jouit d'une position géographique stratégique mais elle est confrontée à des défis majeurs ...

Non, ce n'est pas le début d'un thriller, mais bien le thème du cas conçu par deux professeurs de HEC Liège - Ecole de gestion de l'Université de Liège, **Anne Chanteux**, Assistant Professeur et Présidente du Département Finance, Comptabilité et Droit et **Grace Garrais**, Assistante du Département.

Ce cas vient d'être accepté par la prestigieuse Centrale des Cas et Médias Pédagogiques de Paris (CCMP). Il est conçu comme un jeu de rôles, les apprenants représentent les membres du comité de direction de la ville. Ecouter les autres, respecter leur point de vue, énoncer clairement le sien, convaincre et aboutir à un consensus sont les clés du jeu.

Les objectifs pédagogiques sont la construction d'une grille d'analyse et de réflexion, la formulation d'objectifs stratégiques *smart*, la construction d'un *Balanced Scorecard*, carte stratégique de l'entreprise, avec des indicateurs de pilotage associés aux objectifs.

Le cas est un support de formation conçu pour mettre en œuvre une méthode pédagogique active, coopérative et conviviale : la Méthode des Cas. Au contraire de l'écoute individuelle, celle-ci favorise l'apprentissage par le travail de groupe, la communication, l'échange, le débat et la discussion ouverte. Formalisée par la Harvard Business School au début du 20ème siècle, la Méthode des Cas privilégie des situations de décisions vécues par une entreprise ou une organisation réelle.

Ecrire un cas est un travail complexe, de longue haleine. Pour HEC Liège, il s'agit d'une très belle vitrine à l'international puisque, intégré dans le catalogue de la CCMP, ce cas va pouvoir être utilisé par les meilleures business schools à travers le monde.

Lien direct vers la fiche descriptive sur le portail de la CCCMP de Paris :

<https://www.ccmp.fr/collection-ccmp/cas-urbanpolis-le-balanced-scorecard-outil-de-pilotage-de-la-performance>

Contact Presse à HEC Liège :
Nathalie HOSAY - Tél.+ 32(0)477 625 966 - Nathalie.Hosay@uliege.be

A propos de HEC® Liège – Ecole de gestion de l'Université de Liège (www.hec.uliege.be) fait partie du 1% des meilleures business schools accréditées EQUIS et AACSB de par le monde. HEC® Liège fait également partie du cercle restreint de la Conférence des Grandes Ecoles. Elle a en outre obtenu la reconnaissance du CFA Institute (Chartered Financial Analyst) pour son Master en Gestion à finalité Banking & Asset Management, référence internationale de très haut niveau dans le monde de la finance. Elle vient en outre d'être certifiée en décembre 2020, "Financial Risk Manager" (FRM) par le GARP (Global Association of Risks Professionals) pour son Master en Ingénieur de gestion à finalité « Financial Engineering ». La vision internationale de HEC® Liège se traduit par de multiples activités de recherche en management et en économie, de nombreux partenariats avec des universités à travers le monde entier et une internationalisation croissante de ses programmes et de son corps professoral. Forte d'un réseau Alumni de plus de 14 500 diplômés, elle développe de nombreuses collaborations avec les entreprises. Elle est très active dans le domaine de l'Executive Education avec une large offre de formations sur mesure pour les entreprises, de formations complémentaires et un Executive MBA.